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本报9月17日讯 昨日，记者

从中国品牌研究院获悉，“唐人神”

品牌价值达到23.59亿元，成为湖南

第一块价值过十亿的农业类“金字

招牌”。株洲作为工业强市，诞生了

一个农业大品牌。

22年来，“唐人神”始终坚守主

业，从品种改良，到安全饲料，到健

康养殖， 再到生猪收购肉品加工、

品牌专卖，构筑起一条安全放心绿

色产业链。旗下45家子公司遍布全

国，去年集团销售收入70亿元。

据悉， 商标价值由中国品牌研

究院通过销售规模、市场占有率、品

牌知名度、广告投入等项目综合评

定得出。 ■记者 李庆钢

注意创业板沉默之后的爆发

本报9月17日讯 广汽长

丰CP2露出庐山真面目后，由

于外形像volvoS40， 一直被

大众戏称为“山寨版volvo”。

而此前，也有消息称CP2将定

名为“卓越”。

昨日，在广汽长丰召开的

股东大会上，公司董秘吴敬培

证实了这一点。“CP2已经进

入最后的上市倒计时阶段，在

年底上市应该没问题。”

除了两三家调研的机构，

没有一个小股东到场，这是广

汽长丰股东大会的常态，但

是，从近段时间公司在二级市

场上的良好表现可以看出，投

资者对该公司的热情程度。

自去年9月长丰汽车被广

汽重组后，随即提出“两条腿

走路”的战略，即一方面巩固

在专业SUV领域的传统优势，

一方面要加大向城市SUV市

场进军的步伐。

眨眼间，一年的时间过去

了，“2010年上半年， 公司实

现整车销售24282台，实现销

售收入32.49亿元， 比上年同

期 分 别 增 长 47.85% 和

43.44%。”公司监事会主席王

丹在会上说。

另据了解，同期中国SUV

销量58.71万辆 ， 同比增长

132%，而广汽长丰47.85%的

增长率大大低于SUV行业平

均水平。

为何会出现此种情况呢？

“公司上半年销售增长之

所以低于SUV行业平均水平，

主要是因为上半年公司并未

推出新车型。但是，日前我们

正在进行新的SUV的车型研

究，待研究成功后，会对销售

量有很大的帮助。”吴敬培说：

“2010年公司的全年目标是

销售5万辆， 上半年已实现销

售24282台，基本完成时间过

半，销售过半。”

“下半年，公司要努力进军

二、三线城市，扩大市场份额。”

会上，副董事长李建新指出。

■实习记者杨斯涵记者石曼

公司动态

广汽长丰销量仍低于行业平均

本报9月17日讯 嘉凯

城昨天发布公告， 公司全资

子 公 司 上 海 中 凯 集 团 以

24180万元取得上海交大持

有的源丰投资 32.11%的股

权。上述股份转让完成后，中

凯 集 团 将 持 有 源 丰 投 资

100%的股权。

本次收购涉及项目“汇贤

雅居” 二期所包含的商业物

业，在一定程度上进一步丰富

嘉凯城旗下物业形态，使得出

售型物业与持有型物业的所

占比例进一部趋向合理，为公

司未来抵御风险、稳定持久发

展打下良好基础。

“未来嘉凯城集团下属的

中凯企业集团仍将以上海的

高端住宅为主要核心业务，同

时对商业经营性投资也会有

所涉猎。”

嘉凯城集团总裁边华才

表示，作为一个谋求长远发

展的房地产上市企业，一定

会逐步增持成熟城市中的

持有型物业，尤其是到了稳

定发展时期，真正能确保企

业长线稳定发展的就是持

有型物业。

■记者 李治

嘉凯城增持商业物业投资

本报讯 在竞争日趋激烈

的基金发行市场上，产品创新

成了突围的最佳武器。而债券

型基金， 则是近期的市场宠

儿。

继国内第一只分级债券基

金富国汇利一日售罄后，富国基

金于9月15日推出了国内第一只

全球债券基金富国全球债券，这

一产品将为海外债券投资填补

空白。

富国全球债券基金主要覆

盖美国、欧洲和亚太市场，关注

国债、企业债、资产证券化债券、

机构和地方政府债券等品种，其

业绩比较基准为巴克莱全球债

券指数。

晨星数据显示， 截止2010

年6月30日，该指数在过去3年、

5年、10年中的年化回报率分别

为6.78%、5.02%以及6.39%，好

于MSCI全球股票指数的同期

表现。

如今， 国际化或许成了新

方向。截至2009年底，全球债券

市场余额约92.1万亿美元，中国

仅占其中的2.8%。 业内分析人

士称， 与刚刚起步的中国债市

相比，海外债券市场规模庞大，

投资种类丰富。

国内投资人仍面临着信息

不对称， 以及交易模式复杂等

种种问题。 而采用FOF优选基

金的模式， 将成为参与海外债

市的明智选择。

■实习记者 杨斯涵

全球化成债基新方向

我省诞生首个农业类

超十亿元大品牌

唐人神品牌价值23亿元

本报9月17日讯 当浙派服饰、

闽派服饰风行全国之时， 在服装界

一度藉藉无名的湘派服饰已异军突

起， 而这些变化正是缘于湖南宁乡

军团的壮大。作为其中的代表，圣得

西推进品牌战略创新，欲做“国际时

尚商务男装”引领者。

记者获悉，圣得西已于近期成

立东京设计中心，与日本顶级时尚

大师小林由则签约合作。同时创新

销售渠道，以“实体销售网络+电子

商务平台”相结合的形式，力求品

牌影响力覆盖全国，辐射海外。一套

漂亮的创新连环拳下来，圣得西7、

8月份实现销售同比增长47.2%，年

销售额预计逾10亿元。

■记者 刘永涛 通讯员 唐亮

湘派服饰瞄准电子商务

本报9月17日讯 湖南省湖北

商会昨日召开首次会员大会，湖南

国泽投资集团董事长胡志国成为

首任会长。商会的成立，标志着鄂

籍企业家有了一个创业发展的良

好平台。

据了解，在湘的湖北籍从业人

员约30万人。湖南省湖北商会现在

已经吸纳企业会员100余家， 包括

国泽投资、武汉凯迪、华新水泥等

一大批全国性、国际性行业龙头企

业，涉及30多个行业。 ■记者 陈静

通讯员 黄永汉 柳贵安

鄂籍企业在湘建新“家”

本报9月17日讯 湖南孟卿工

程机械有限公司近日宣布，其SC施

工升降机正式下线。SC200施工升

降 机 的 亮 点 是 使 用 新 型 高 效

SC200LZ型施工升降机传动装置，

该装置消化吸收国际垂直输送驱

动系统，新型减速机及电机技术再

创新，使产品的安全可靠性再上新

台阶。该产品不发热、不漏油，是目

前国内市场上处于领先水平的新

型节能产品。 ■记者 李庆钢

孟卿机械

新型施工升降机下线

近日， 国美电器宣布与全球

500家供应商签订了300亿元采

购大单，成为今年全行业最大的

单笔采购订单。据了解，冰箱、洗

衣机成为本次采购的重点品类，

采购金额高达50亿元，这些促销

资源将在十一黄金周期间集中

投放 ， 部 分 冰 洗 产 品 将 降 价

50%。

多门冰箱5折惠卖

国美电器相关负责人表示，当

前三门及三门以上的多开门冰箱

市场份额正逐渐扩大，尤其在一线

城市，时尚的三开门及三门以上冰

箱已逐渐成为市场主流。 因此，国

美加大了对这类冰箱特价机的集

中采购，并联合各大冰箱、洗衣机

品牌厂商集体大幅让利。

“去年三门冰箱价格普遍在

3000元左右， 而今年十一国美三门

冰箱价格最低只有1498元， 相比去

年有50%的降幅，美的、美菱、海信、

容声、新飞等三门冰箱热销产品也普

降到2000元以下。”国美相关负责人

表示，“随着当前消费者对多门及对

开门冰箱的需求日益增长，各大供应

商纷纷将优质资源投放到这一市场。

十一期间，国美将联合厂家拿出大量

让利资源，海尔、美的、LG、三星、美

菱等品牌的多门及对开门冰箱在国

美的售价已经降到3500元左右。”

滚筒洗衣机低至5折

当前国内滚筒洗衣机的种类

和功能呈现出多样化发展趋势，以

变频节能、低碳、除菌、静音等作为

卖点的高端滚筒洗衣机日益受到消

费者的青睐。相比传统波轮洗衣机，

滚筒洗衣机具有洗净度高、 衣物磨

损小等特点， 而且很多产品都拥有

羊毛洗涤功能认证， 这也符合目前

消费者追求高品质生活的诉求。

同时，滚筒式洗衣机还比波轮

洗衣机更加省水，也就更能为消费

者节省洗衣成本。 以洗涤5公斤的

衣物为例，普通滚筒洗衣机每次需

要注水15到18升，一个洗涤周期需

用水约为75～90升；普通波轮洗衣

机每次注水需要50升，一个洗涤周

期用水约为120～150升。

另外，今年国美电器销售的海

尔、西门子、三星、LG等知名品牌

的滚筒洗衣机价格大多已经降到

2000元左右。超低的价格与优质的

服务使国美滚筒洗衣机销量大幅

提升，同比增长近80%。

国美黄金周冰箱洗衣机五折起

经济信息

基金资讯

本周创业板遭遇重挫，5个

交易日中有4个交易日收低，创

业板综指更是创下了指数发布

以来的最大周跌幅，除上市新股

外， 本周117只交易个股中，7只

上涨，110只下跌。 分析人士认

为，大规模限售股即将解禁给市

场带来一定程度的压力。

除了大幅下跌之外，创业板

成交也出现缩量。本周创业板共

成交331.05亿元，较上周萎缩一

成半。而这还是在本周又新增加

3只创业板上市公司的情况下出

现的。

除了缩量之外，创业板本周

还出现两个现象。一是有不少创

业板股票的布林通道开始收窄。

以神州泰岳、乐普医疗等创业板

上市最早的一批股票来看，这个

特征十分明显。

二是，多数创业板股票的股

价大多运行到了布林通道的中

轨之下，甚至有相当数量的创业

板股票已经跌破下轨。

如图所示，整个创业板指数

也很明显地呈现出这两个特点。

由于创业板有大批限售股

即将解禁， 因而市场普遍看淡

创业板， 这也是为什么前段时

间甚为火爆的创业板最近萎靡

不振。

不过股票市场有个基本定

律：大家一致认可的东西，常常

不会变为事实。 这是因为股票

市场是个高效率、高预期市场：

你认为明天将发生的变化，很

可能今天就已发生了；人人都

已强烈感受到了的事情， 很可

能它的影响已在昨天发生了。

所以， 不妨注意创业板在沉默

之后出其不意的爆发。

■记者 李庆钢

缩量、布林通道收窄、跌破布林通道下轨，这在技术上通常

被看作是股价出现变盘的前兆。

对布林通道有这么一些使用方法： 当股价穿越下限支撑线

时为买点信号；若价格在中轨上方运行，布林线开口逐步收窄，

即上轨、 中轨和下轨逐步接近， 当上下轨数值差接近10％之时

（日线），为最佳的买入时机。
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创业板指数日K线图。

布林通道收窄，指数触及布林线下轨


